

Die neue Logistikhalle geht in den Probebetrieb

Termingerecht wurde im Oktober 2019 unsere neue 2.400 m² große Logistikhalle mit angeschlossenem Bürogebäude zum Ausbau der Verteil- und Logistikdienstleistungen in der Obersteiermark fertiggestellt

Die Johann Huber Spedition und Transport GmbH hat nach intensiver Planungs- und Bauphase am Standort in St. Lorenzen im Mürztal eine neue 2.400 m² große Logistikhalle für Stückgut- und Logistikdienstleistungen realisiert. Mit insgesamt 28 LKW Andockstationen, einer Seitenentladerampe für Langgut, modernster Beleuchtungstechnik und Heizung steht damit eine dem aktuellen Stand der Technik entsprechende Anlage für die Stückgut- und Logistikaktivitäten zur Verfügung. Sämtliche Speditons- und Logistikmitarbeiter übersiedeln in das neue Bürogebäude mit insgesamt 600 m² klimatisierten Büroflächen.

„Mit der gleichzeitigen Implementierung unserer neuen Speditons- und Logistiksoftware CarLo von Soloplan und der räumlichen Nähe der Mitarbeiter in den neuen Büros können wir unsere Dienstleistungen noch effizienter und sicherer erbringen“, sagt Thomas Tichi, Leiter der Abteilung International und Herbert Wied, Leiter Verkauf und Projektentwicklung, ergänzt: „Mit dieser modernen Anlage können wir unsere Wachstumsziele in den nächsten Jahren umsetzen und unseren Kunden zukunftsicher unsere Dienstleistungen anbieten!“

Als neutraler Anbieter sammelt und verteilt die Johann Huber Spedition und Transport GmbH Stückgutsendungen über viele Kunden und Speditionen für Österreich und Europa und trägt dadurch und durch den Einsatz einer modernen schadstoffarmen Fahrzeugflotte zu einer massiven Umweltentlastung bei.

